

Editorial

Esta nueva entrega de la Revista de la Facultad Nacional de Salud Pública, la última del presente siglo, contiene una interesante temática, toda ella fundamental dentro del contexto de la salud pública.

Es una contribución más de la Facultad al desarrollo del conocimiento mediante la comunicación de hallazgos importantes, producto de trabajos de investigación, pero además analiza y pone en el plano de la discusión aspectos de palpante actualidad y que tienen que ver precisamente con los derechos sociales, uno de ellos la salud, y la manera como este derecho se encuentra dentro del plan de desarrollo nacional. Aborda también la participación de algunas entidades que intervienen en el sistema general de seguridad social en salud en el mercado del aseguramiento.

Estos tópicos, generados desde espacios académicos, y la innovación tecnológica, se convierten en elementos fundamentales para alcanzar un nuevo estadio de desarrollo económico, de productividad y de competitividad, mediante el mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades.

Este es el reto que tiene la educación superior, pero además, el de formar el recurso humano competente y con capacidad de liderazgo y que, para el caso de la Facultad Nacional de Salud Pública, esté dispuesto a ser capaz de procurar un sistema de servicios de salud eficiente, humano, equitativo, solidario, accesible, con amplias coberturas y con calidad en la atención.

La Facultad seguirá comunicando lo que hace, informado su producción, socializando y debatiendo temas de actualidad, tal como lo ha hecho durante los últimos 35 años de este siglo. Su madurez, su solidez y liderazgo en formación de recurso humano le dan la autoridad suficiente para que este medio de comunicación con el entorno siga siendo en el siglo por venir un verdadero lazo de unión con la comunidad científica en salud y sirva de derrotero para la formulación de políticas de salud en el siglo XXI.

John Flórez Trujillo

Decano

Facultad Nacional de Salud Pública

Universidad de Antioquia

Medellín, Colombia